

Paris, 6 juin 2023

**Communiqué**

## **Nomination de Sylvie Matelly à la direction de l'Institut Jacques Delors pour succéder à Sébastien Maillard**

**06/06/2023/Europe – En vue du départ prochain de Sébastien Maillard pour Londres, le Conseil d'administration de l'Institut Jacques Delors a nommé Sylvie Matelly nouvelle directrice à compter du 1<sup>er</sup> octobre 2023.**

L'Institut Jacques Delors annonce la nomination de Sylvie Matelly comme sa nouvelle directrice à compter de la rentrée prochaine. Sylvie Matelly est jusqu'ici directrice adjointe de l'Institut de Relations Internationales et Stratégiques (IRIS), fonction qu'elle occupe depuis 2016. Entrée à l'IRIS en 2001 comme chercheuse en économie internationale et de la défense, elle est experte des questions de géopolitique et d'économie, notamment sur les industries et les politiques de défense, le contrôle des exportations et la corruption. Entre 2009 et 2016, elle a été Professeure à l'École de Management Léonard de Vinci (Paris-La Défense), où elle dirigeait le département d'économie, finance, droit et relations internationales. Elle a par ailleurs publié plusieurs ouvrages de référence : « *L'Europe peut-elle faire face à la mondialisation ?* » avec Bastien Nivet (Éditions La Découverte, 2015) et « *Géopolitique de l'économie* » (Éditions Eyrolles, 2021).

En fonction depuis septembre 2017, Sébastien Maillard quittera son poste de directeur à la fin du mois de juillet pour s'établir à Londres, d'où il conseillera l'Institut et en particulier notre nouveau Centre Grande Europe consacré à l'élargissement et à la Communauté politique européenne.

Enrico Letta, président de l'Institut Jacques Delors, se réjouit de cette annonce : « *Nous sommes très heureux de l'arrivée prochaine de Sylvie Matelly comme directrice. Son expertise géopolitique nous sera précieuse pour affronter les prochains défis européens. Je tiens à remercier vivement Sébastien Maillard pour tout son travail, son dynamisme et son engagement européen au cours de ces six années de direction au cours desquelles l'Institut Jacques Delors s'est considérablement développé. Son analyse des nouveaux formats pour construire l'unité de notre continent sera très utile.* »

Contact presse : Lara Martelli, [martelli@delorsinstitute.eu](mailto:martelli@delorsinstitute.eu), +33 6 28 78 85 64

*L'Institut Jacques Delors est un think tank européen fondé par Jacques Delors en 1996 (sous le nom de Notre Europe), à la fin de sa présidence de la Commission européenne. Établi à Paris, il est présidé par Enrico Letta. Il opère en collaboration avec le Centre Jacques Delors (Hertie School, Berlin) et Europe Jacques Delors (Bruxelles).*